



Co-funded by
the European Union

NUEVO LE T t mi R # 5 | 29, Septiembre 202 3



5ª REUNIÓN DE SOCIOS – BULGARIA

Desafortunadamente, el proyecto ENDORSEME llegó a su fin en Bulgaria los últimos días 6 y 7 de septiembre de 2023. Divididos en 2 días consecutivos, los socios tuvieron la oportunidad de seguir todas las tareas y hacer los ajustes finales necesarios para el éxito del proyecto. . El primer día, el día 6, estuvo dedicado a la presentación de la Conferencia Final a la comunidad marítima, con un panel constituido por los equipos de los proyectos buscando una visión global y comprensión del proyecto.

Luego de la Conferencia Final, la agenda del último día se reservó para la discusión del informe final, donde se abordaron todas las tareas y responsabilidades de cada socio. Para finalizar, se compartieron perspectivas de interés entre los representantes de la institución, concluyendo que el proyecto tiene más potencial para desarrollarse dentro de otras ramas de seguridad, donde puede ser utilizado como paso base para continuar con el desarrollo de un proyecto propio.

Para uso inmediato dentro del alcance y objetivos del proyecto, el proyecto en su totalidad o por etapas individuales que se hayan desarrollado dentro del programa de 2 años, también puede usarse como base de partida para trabajos individuales y colectivos, estudios de artículos y como base. apoyo a otros proyectos.

Para uso inmediato dentro del alcance y objetivos del proyecto, el proyecto en su totalidad o por etapas individuales que se hayan desarrollado dentro del programa de 2 años, también puede usarse como base de partida para trabajos individuales y colectivos, estudios de artículos y como base de apoyo a otros proyectos.

La herramienta EndorseMe está diseñada utilizando un formato de base de datos fácil de usar, para simplificar la búsqueda y categorización de información específicamente relacionada con el Certificado de Competencia (CoC) de reconocimiento. Está dirigido a la gente de mar de todos los estados miembros de la UE y de terceros países.

En nombre de todos los socios y vínculos creados entre las instituciones, el Proyecto ENDORSEME agradece todo el apoyo de los actores e instituciones que ayudaron.



CONSORCIO DEL PROYECTO

Academia Naval Nikola Yonkov Vaptsarov (contratista); INNOVADORES MARÍTIMOS (Socio); Universidad Tecnológica de Munster (Socio); SPINAKER (Socio); Universidad Marítima de Constanta (socio); Universidad Politécnica de Cataluña



COORDINADOR DEL PROYECTO

Acar de Ugurcán

Director, INNOVADORES MARÍTIMOS

DIRECCIÓN : _____ Se golpeó ___ B a y r a m Arriba ___

Está bien . _ No : 1 2/2 va t a n _ c a d e s i , Cubuklu

Mahallesi, Beykoz, Estambul, Pavo

Teléfono : +902167661969 _____

Correo electrónico: acarugurcan@gmail.com

NÚMERO DE PROYECTO KA220-VET-5F39D4E9

La información y las opiniones expuestas en esta publicación son las de los autores y no reflejan necesariamente la opinión oficial de la Unión Europea. Ni las instituciones y organismos de la Unión Europea ni ninguna persona que actúe en su nombre podrán ser considerados responsables del uso que pueda hacerse de la información contenida en los mismos.

FIND OUT MORE

